

Natur'Zoo

de Mervent



PARC ANIMALIER

À 10 MINUTES DE FONTENAY LE COMTE
ET 45 MINUTES DE NIORT

16 ANS DE PASSION

AU SERVICE DU BIEN-ÊTRE ANIMAL

16 years of passion for animal welfare

Situé au cœur du massif forestier de Mervent (85), le NaturZoo a réouvert ses portes en 2008 sous l'impulsion de Sébastien Laurent, également directeur du zoo de la Boissière du Doré. D'une superficie de 10 hectares, le parc est un espace boisé et verdoyant qui accueille des animaux des 4 coins du monde : lions, antilopes, lémuriers, kangourous, tigres, autruches, alpagas, perroquets... Avec l'arrivée en 2021 de deux lynx ibériques, uniques en

France. Après 16 ans d'existence, le bien-être animal et la connexion avec la nature restent au cœur des projets du parc. Le NaturZoo de Mervent poursuit son engagement de lieu de conservation des espèces, de sensibilisation du public, de recherche scientifique et de divertissement pour offrir à ses visiteurs un voyage immersif et authentique au sein du monde animal.

Located in the heart of the Mervent forest (85), the NaturZoo reopened in 2008 under the impetus of Sébastien Laurent, who is also director of the Boissière du Doré zoo. Covering an area of 10 hectares, the park is a wooded, verdant space that welcomes animals from the 4 corners of the globe: lions, antelopes, lemurs, kangaroos, tigers, ostriches, alpacas, parrots... With the arrival in 2021 of two Iberian lynxes, the only ones of their kind in France. After 16 years of existence, animal welfare and the connection with nature remain at the heart of the park's projects. The NaturZoo is continuing its commitment to species conservation, public awareness, scientific research and entertainment, offering visitors an immersive and authentic journey into the animal world.

POUR ALLER PLUS LOIN DANS LA DÉCOUVERTE

D'avril à septembre, notre équipe pédagogique vous propose **une tournée des nourrissages** gratuite pour découvrir et observer nos animaux sous un autre angle. Suivez également nos soigneurs et participez à leur quotidien avec nos **formules immersives payantes et ouvertes à tous**, au plus près des animaux et dans les coulisses du parc.

Un **espace restauration** est ouvert pendant les vacances scolaires d'avril, les week-ends de mai et juin et tous les jours en juillet et août, pour vous proposer un déjeuner ou encore une pause gourmande.

From April to September, our educational team offers you a free feeding tour to discover and observe our animals from a different angle. Follow our keepers and take part in their day-to-day activities with our immersive packages, which are open to all and available at an additional cost, up close to the animals and behind the scenes at the park. A restaurant is open during the school holidays in April, at weekends in May and June and every day in July and August, offering lunch or a gourmet break.



Plus d'informations sur : www.naturzoomervent.com

PÉRIPLE EN ASIE

Periple in Asia

Débutez votre voyage immersif à la découverte des animaux sauvages des forêts d'Asie. À la rencontre des adorables pandas roux, des impressionnants tigres de Malaisie et des élégantes grues du Japon.

Start your immersive journey to discover the wild animals of Asia's forests. Meet the adorable red pandas, the impressive malayan tigers and the elegant Red-crowned cranes.



300 ANIMAUX
PRÉSENTS

10 HECTARES
DE VISITE

EXPÉDITION EN AMÉRIQUE DU NORD

Expedition to North America

Direction le continent américain pour observer la cohabitation originale entre des ours baribals et des loups arctiques dans un espace de plus d'un hectare. Ouvrez grand les yeux et les oreilles pour entendre le cri strident de notre couple de pygargues à tête blanche, emblème des Etats-Unis.

Head for the American continent to observe the original cohabitation of black bear and arctic wolves in an area of over one hectare. Keep your eyes and ears open for the shrill cry of our pair of bald eagles, the emblem of the United States.



EXCURSION EN AMÉRIQUE DU SUD

Excursion to south America

Laissez-vous subjugué par les charmes de la forêt équatoriale et ses animaux fascinants. Rencontrez une unique rencontre auprès des perroquets et de plusieurs espèces de singes comme les saïmiris de Bolivie, les sakis à face blanche, les petits tamarins ou encore les atèles variés.

Let yourself be captivated by the charms of the equatorial forest and its fascinating animals. Enjoy a unique encounter with parrots and several species of monkeys, including Bolivian Squirrel Monkeys, white-faced sakis, small tamarins and various spider monkeys.

IMMERSION EN AFRIQUE

Immersion in Africa

Partez à l'aventure dans les vastes espaces africains. Lions, guépards et chats des sables vous attendent pour un tête à tête captivant. Observez aussi les girafes, watusis, autruches et antilopes en cohabitation dans notre plaine africaine de 2 hectares. Prolongez votre balade immersive avec nos 5 espèces de lémuriens, présents dans un environnement verdoyant.

Set off on an adventure in the vast spaces of Africa. Lions, cheetahs and sand cats await you for a captivating one-on-one encounter. You can also observe giraffes, watusis, ostriches and antelopes living together on our 2-hectare African plain. Extend your immersive stroll with our 5 species of lemurs, present in a verdant environment.



DÉCOUVERTE EN EUROPE

Discovering Europe

Prenez le temps de compléter votre voyage découverte en passant par le vieux continent. Rencontrez notre couple de loutres eurasiennes, espèce menacée en France, mais aussi nos deux lynx ibériques. Notre parc est le seul à héberger et présenter au public ce félin le plus menacé au monde, pour aider à la préservation et à la sensibilisation.

Take the time to complete your voyage of discovery by visiting the old continent. Meet our pair of Eurasian otters, an endangered species in France, as well as our two Iberian lynxes. Our park is the only one to house and present to the public this most endangered cat in the world, in order to preserve and raise awareness about this species.



OUVERTURE ET HORAIRES 2024

Opening & opening times 2024

DU 10 FÉV AU 31 MARS

From February 10th to March 31th

OUVERT DE 14H À 18H

Mercredis, week-end & vacances scolaires

Wednesdays, weekends & school holidays

AVRIL - MAI - JUIN

April-May-June

OUVERT DE 11H À 19H

Tous les jours Every day

JUILLET - AOÛT

July-August

OUVERT DE 10H À 19H

Tous les jours Every day

SEPTEMBRE

September

OUVERT DE 14H À 18H

Tous les jours Every day

DU 1^{ER} OCT AU 11 NOV

From October 1st to November 11th

OUVERT DE 14H À 18H

Mercredis, week-end, jours fériés & vacances scolaires
Wednesdays, Weekends, Public holidays, School holidays

HALLOWEEN au zoo

Du 31 Oct au 2 Nov

From October 31st to November 2nd

OUVERT DE 14H À 18H

Dès le 12 novembre : fermeture annuelle. Annual closure from 12 November
Fermeture des caisses 1h30 avant la fermeture du parc. Ticket offices close 1.5 hours before the park closes
Temps de visite estimée : 2h. Estimated visit time: 2 hours

TARIFS 2024 *Prices 2024*

PLEINS TARIFS

Adulte : 17,50 €

Enfant (3 à 12 ans) : 13 €

TARIFS PSH*

Adulte : 15 €

Enfant (3 à 12 ans) : 11,50 €

PASS ANNUEL

Adulte : 40 €

Enfant (3 à 12 ans) : 30 €

*Personne en Situation de Handicap - People with disabilities

ACCÈS *Access*



MODES DE PAIEMENTS



CB, Chèque vacances, espèces, chèque bancaire

1€ de remise sur chaque billet uniquement sur naturzoomervent.com

Le Gros Roc
85200 Mervent

CONTACT

contact@naturzoomervent.com

02.51.00.07.59

www.naturzoomervent.com



TELECHARGEZ L'APPLICATION
ANDEGAVE. SCANNEZ CETTE
PAGE. DECOUVREZ
NOTRE PARC
EN VIDÉO